

**BOLETÍN No. 063/2023**



## **Instituto Electoral del Estado de Querétaro participa en “Futuro Electoral”, proyecto del OPLE Veracruz**

**Xalapa, Veracruz, 21 de septiembre de 2023.** Como parte de los trabajos de la Comisión Especial de Innovación y Evaluación del Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz), se llevó a cabo la conferencia magistral “Evolución del sistema electoral avanzando hacia la inclusión”, que impartió la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Grisel Muñiz Rodríguez.

La Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales se congratuló por la visita de su homóloga del Estado de Querétaro, al destacar su trayectoria en la defensa de grupos en situación de vulnerabilidad en su entidad.

Durante la conferencia magistral, Grisel Muñiz Rodríguez remarcó la importancia de la pluralidad en México y el trabajo que han realizado los organismos públicos locales electorales en cada región del país.

De igual forma, señaló que ningún tipo de discriminación tiene un efecto positivo, porque denigra, excluye, lastima y lesiona el tejido social, por lo que debe de eliminarse de la sociedad.

“Nos toca un primer gran paso que se tiene que reconocer en esta evolución del sistema democrático y es que se haya elevado a rango normativo, que se haya elevado a rango constitucional, sin embargo, debemos preguntarnos ¿Cuál es el siguiente paso?, desde mi perspectiva debemos apostar a la implementación del uso de nuevas tecnologías”, resaltó.

Asimismo, expresó que se debe avanzar hacia un sistema democrático incluyente, libre de discriminación y en condiciones de igualdad, pero tiene la firme convicción de que se transita por el camino correcto.

Al evento también asistió el Presidente de la Comisión y gestor del proyecto “Futuro Electoral”, Quintín Antar Dovarganes Escandón; y el Contralor General del OPLE Veracruz, Francisco Galindo García, quienes junto con la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz entregaron un reconocimiento por su participación a la conferencista.

Cabe resaltar, que la Consejera Presidenta del IEEQ participó en la grabación de un episodio del proyecto “Futuro Electoral”, próximo a transmitirse en la serie de videopodcasts que se encuentran disponibles en nuestras redes sociales.

<https://www.youtube.com/@OPLEVer>